



## COMUNICACIÓN HECHO RELEVANTE ADAPTACIÓN ENCE EFECTO 2000

En el Consejo de Administración de la EMPRESA NACIONAL DE CELULOSAS , S.A., celebrado el día 26 de Marzo de 1999 se decidió:

***“Aprobar los planes que ENCE tiene previsto realizar con el fin de adaptar sus sistemas de informática de cara a paliar los efectos posibles del año 2.000”***

## **PROBLEMÁTICA DEL AÑO 2.000**

Es ampliamente conocido el hecho de que en gran parte de los sistemas, equipos informáticos y otros elementos electrónicos, se encuentran programados y/o procesan fechas con sólo dos dígitos en su campo de año. Este hecho requiere por tanto la modificación de dicho campo (conversión a 4 dígitos), con el fin de que los mencionados sistemas, equipos y elementos puedan reconocer el efecto lógico del cambio temporal del milenio.

En consecuencia, la problemática que plantea la llegada del año 2000 en los sistemas informáticos no preparados o no corregidos adecuadamente puede, alterando la propia información y procesos informáticos afectar y/o tener unos efectos circundantes sobre la información financiera y la propia gestión de la Sociedad y sus negocios.

Todo ello sin olvidar que el efecto mencionado puede afectar a las relaciones y los compromisos que la Sociedad ha asumido respecto de su clientela y en relación a los posibles incumplimientos contractuales y de suministro de sus proveedores. El funcionamiento de nuestra empresa depende no sólo de nuestros equipos informáticos, sino también, hasta cierto punto, de los de nuestros clientes y proveedores. Esto aumentaría nuestro riesgo en el caso de que terceras personas no tomaran las medidas oportunas para solventar sus propios problemas derivados del año 2000.

En los últimos años la Sociedad ha acometido una reorganización que ha implicado, entre otros, la adopción de las medidas correctoras necesarias para paliar los potenciales efectos negativos de la llegada del año 2000. Dado que los gastos e inversiones se han realizado en un marco más amplio que el aquí contemplado, no es posible aislar del montante total la parte correspondiente específicamente al efecto 2000.

La Sociedad se encuentra en una fase muy avanzada de su programa de evaluación de los riesgos derivados de la llegada del año 2000. Una vez finalizado dicho programa se procederá a determinar el impacto de este problema y a elaborar los planes necesarios para minimizar o evitar los riesgos potenciales.

Dada la complejidad del problema, ninguna entidad puede garantizar que vayan a ser resueltos todos los problemas derivados del año 2000 ya que siempre es posible que ocurra un cierto nivel de fallos. No obstante, los Administradores estiman que se alcanzarán un grado de preparación satisfactorio y ha dispuesto igualmente de los recursos necesarios para resolver con prontitud los problemas o fallos que puedan producirse.

## **EFFECTO 2000**

Para solucionar los problemas en los sistemas informáticos, derivados de la entrada del año 2000 el Grupo ENCE está realizando las siguientes actuaciones :

- ENCE matriz esta abordando un nuevo plan de sistemas que contempla una nueva estructura de hardware y software base, y nuevos sistemas de información.
- Los suministradores de la nueva estructura (Data General, Novel y Oracle) garantizan que sus productos cumplen las exigencias del año 2000.
- En relación con la implantación de los nuevo sistemas de información, que darán servicio a las distintas direcciones en base a los paquetes standard, más desarrollos complementarios, las empresas suministradoras de las diferentes soluciones garantizan que cumplen todos los requisitos del año 2000.
- Las empresas filiales están abordando un plan interno de actualización de los sistemas de información, que estará terminado en junio-99.